



## Comentario / Alfredo Figueroa (Analista)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “**Cuauhtémoc Blanco** y su persona vuelto el signo, el símbolo de la impunidad y se ha dicho, y con razón del machismo, pero también del ejercicio abusivo del poder, de la complicidad y de la Omertá que hay en relación a una persona.

“Lo que proscibieron ayer en la **Cámara de Diputados** es la posibilidad de hacer diligencias de investigación para saber si procede o no el desafuero de una persona acusada de un intento de violación a su media hermana.

“Y cómo hacen una puesta en escena mujeres de Morena diciéndole ‘no estás solo’ y cómo logran por la puerta de atrás, sin derecho a serlo, con la complicidad del **presidente de la Cámara de Diputados, Gutiérrez Luna**, hacer que cierre el debate la persona que está siendo denunciada. Es que se rebasan todos los límites de la decencia. No solo no puede hablar la persona que denuncia, que puede ser una víctima o no, no puede ni siquiera investigarse lo que esta persona denuncia argumentando una integración indebida de una carpeta de investigación por parte de una fiscalía, lo cual, ya te digo, de suyo es una artimaña jurídica”.



<https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/EQgigNiL-AZEkWcr4qABLEcBg-LCG3u6xgDiPXwU6D5dBw?e=VG0tEn>